



## Moción ruidos calle Goya

Las obras realizadas en el terreno para la construcción del parque de la calle Goya han significado una importante rebaja de la cota de algunas zonas y ello ha entrañado un incremento del nivel de ruidos para las viviendas situadas frente a dicho parque, especialmente para los vecinos de los números 3, 5, 7 y 9, al eliminarse una barrera que les aisla de la M-503.

Entendemos que es necesario establecer algún tipo de barrera aislante que compense la supresión de la de carácter natural antes existente tal como se ha hecho en otras ocasiones: carretera de Majadahonda a Pozuelo, nuevo acceso a la N-VI, etc.

Creemos que en principio al tratarse de un problema de contaminación acústica originado por una infraestructura, la M-503, de la Comunidad de Madrid, debe ser esta la que adopte las soluciones necesarias para resolverlo, pero en cualquier caso el Ayuntamiento no puede quedarse al margen de un tema que afecta de forma importante a la salud y el derecho al descanso de un grupo importante de vecinos.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

### **MOCIÓN**

Que por el Ayuntamiento, de acuerdo con la C.M., se adopten las medidas necesarias para corregir los problemas de contaminación acústica que la M-503 origina a los vecinos de la calle Goya y que se han incrementado de forma notable al rebajarse la cota de los terrenos con ocasión de la construcción del parque del mismo nombre.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**